

Mobiles Grün für die Nevillebrücke

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 18.06.2020 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Dienststellen, allen voran die MA 29 werden ersucht auf der Nevillebrücke **MOBILES GRÜN** in Form eines bodenungebundenen Laubbaumes aufzustellen.

Begründung

Die stetig steigende Anzahl von Hitzetagen macht es erforderlich, das Angebot der beschatteten Verweilflächen Margareten auch auf die "Urmutter" der konsumationsfreien Naherholungsräume entlang des Wientals auszuweiten. Die ersten Erfahrungen mit dieser neuen Grünraumtechnik laden förmlich dazu ein, an geeigneter Stelle in Margareten ihre Fortsetzung zu finden.

BR Ing. Walter Fandl
Klubvorsitzender

BR Christian Seidl

BRin Mag.a Arijana Segalo

Anhang

